

留学先国名 : カナダ

留学先学校名 : マニトバ大学

留学期間 : 平成 26 年 9 月 1 日 ~ 平成 28 年 9 月 1 日

高校時代、1 年間カナダに留学していた時は、英語を学ぶのに必死でしたが、今回 2 回目とあって英語力はさらに伸び、人との会話ももっと自然でスムーズになり、前回来た時とは全く違う経験ができていると思います。去年の 12 月頃から大学内でアルバイトを始めて、それによりさらにカナダで仕事をするとはどういったものかというも学ぶことができました。日本で仕事をする時はすぐお客様を大事に扱うのに対し、カナダにはもちろんお客様を大事にするということもありますが、何よりも日本よりフレンドリーに接するという事の方が多いです。

8 月に日本に帰る予定なので、帰ったら友達、後輩にこのカナダで経験した事をたくさん伝えて今回留学を考えている人たちのお手伝い、アドバイスができればいいと思っています。

そうすればもっとたくさんの方が海外に出て、色々な経験をして将来、大阪や日本のためになるお仕事ができる人材が増えると思います。

これから留学する人へのアドバイスとしては、カナダは留学先国としてとても有名なので、どこへ行っても日本人は見かけることがあると思うので、留学の目的を忘れないようにお互い助け合っていけばいいと思う。しかし日本人以外の色々な人とたくさんお話すればいいと思います。何事も積極的に参加する勇気と好奇心がとても大事だと思いました。

やっぱり日本人同士ですっと一緒にいる人達は英語も絶対成長しないし、人としても育たない。どれだけ自分自身が英語を話せるようになりたいか、カナダの文化を学びたいと思うかが勝負だと思います。結局こっちに来たら、すべての判断は自分に任せられるのでどれだけ自分のためになるベストな判断ができるかが大事だと思います。

あと自分がすごく成長したなって思うのが、日本にいた時の学校での成績は自分が好きで興味のあった科目以外はあまりよくなかったのですが、今回初めて全部自分でお金を出して手続きをしたのもあって、全く興味のなかった Economics や、Leisure Tourism やパソコンのクラスを取って、色々努力して成績が日本にいた時よりもはるかに良かった事です。やっぱり親に甘えて学費を出してもらって、そのありがたみも知らずに色々疎かにしていた頃と違って、学費を自分で払う事がこんなに大変だという事を知って、それを無駄にしないようにしようと一生懸命勉強することができました。周りの友達が親に学費を払ってもらって、自分たちは好きなものを買って、遊んでいるのも羨ましかったけども、自分で全部やった事によりすごく成長できたので良かったです。

それもただ単に勉強を頑張っただけではなく、働くことも頑張りました。忙しい日は朝 8:30 に学校に行って、昼過ぎ 15:00 頃からキャンパス内でアルバイトをして帰ったらもう夜の 21:00、22:00 になっている日も多々ありました。

しんどさもありましたが、頑張って自分が成長できるのも嬉しくて続けることができました。
これから海外に行く人たちがそういう風に色々な経験ができるといいなと思っています。